



Minister for
International Trade

Ministre du
Commerce extérieur

COMMUNIQUÉ

Nº 217

Le 17 novembre 1987

NOMINATION DE MONSIEUR RICK HANSEN COMME COMMISSAIRE GÉNÉRAL DE LA PARTICIPATION CANADIENNE À EXPO 88

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable Pat Carney, est heureuse d'annoncer la nomination de Monsieur Rick Hansen comme commissaire général de la participation canadienne à EXPO 88 qui se tiendra à Brisbane, en Australie, du 30 avril au 30 octobre 1988. Au moins trente-quatre autres pays participeront à cette exposition.

Madame Carney souligne que "c'est à l'unanimité que le Cabinet a désigné Rick Hansen pour diriger la participation canadienne à EXPO 88, exposition internationale spécialisée dont le thème porte sur "LES LOISIRS À L'ÂGE DE LA TECHNOLOGIE". Nous voulions un commissaire général qui ait d'excellentes références dans le domaine du sport et des loisirs et qui, par ailleurs, serait un ambassadeur exceptionnel pour notre pays".

"Rick répond à tous ces critères", de poursuivre Mme Carney. "C'est un athlète distingué qui a remporté dix-neuf marathons internationaux en fauteuil roulant ainsi que des titres nationaux en volley-ball et en basket-ball. Il a par ailleurs obtenu un diplôme en éducation physique à l'Université de la Colombie-Britannique. Au cours de sa TOURNÉE DE L'HOMME EN MOUVEMENT, Rick a visité 34 pays, dont l'Australie. Cet exploit lui a permis de recueillir 20 millions de dollars pour la recherche sur la moelle épinière, la réadaptation et les sports en fauteuil roulant".

.../2

Canada
